
 
Ein privater Investor, der sich mit der Restaurierung von Autos aus dem Motor- 
rennsport befasst, hat den Kernbereich der Alfred-Nau-Akademie von der Friedrich- 
Ebert-Stiftung erworben und möchte dort die “Akademie neun“ errichten, die im 
heutigen Planungs-, Bau- und Umweltausschuss auch vorgestellt wird/worden ist. 
Die bisherigen Vorgespräche mit dem Kreisbauamt und dem Städtebaudezernat und 
der Landesplanungsbehörde bei der Bezirksregierung Köln haben zu der umseitig 
vorgeschlagenen Vorgehensweise geführt, um dem Investor auch Planungs- und 
Baurechtssicherheit geben zu können. 


